

#50Ways



Schulentwicklung kann nur gemeinsam gelingen, darum müssen alle Gruppen beteiligt werden.



Digitale Konferenzen können kleinere Kinder auf Dauer überfordern, daher müssen immer wieder neue Formate entwickelt werden.



Das entscheidende ist nicht das digitale Produkt, sondern immer der Prozess. Gemeinsames Entdecken ist ein guter Lernansatz.



Lernprozesse müssen so gestaltet werden, dass sie alle mitnehmen. Es ist wichtig Inhalte gemeinsam mit Schülerinnen zu entwickeln.



Fehler machen ist erlaubt und bringt einen voran.

